

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el sábado día 26 de Octubre de 2013.

IRUN

Cortes de tráfico por la celebración de la

carrera entre San Juan de Luz y Hondarribia

26.10.13 - 00:12 - M.A.I. | [IRUN.](#)

Mañana domingo, día 27, se producirán algunos cortes de tráfico por la celebración de la media maratón entre San Juan de Luz y Hondarribia. Aproximadamente a las 11.45 horas, la carrera entrará a Irun procedente de Hendaia. El recorrido por la ciudad será el siguiente: glorieta de Ficoba, avenida Iparralde, paseo de Colón y calle Hondarribia, para finalizar en la glorieta de Zubimusu. Todas estas vías se verán, en mayor o menor medida, inhabilitadas al tráfico. En la avenida Iparralde, sólo existirá tráfico en sentido Ficoba-GI636, y se realizará por el carril contrario al habitual. Cabe señalar que una vez en las inmediaciones de Ficoba, los vehículos procedentes del centro de Irun y que quieran dirigirse hacia Hendaia serán desviados por la variante. Por ello, los accesos dirección Francia desde Irun durante este periodo de tiempo se realizarán por Behobia. En el paseo Colón todo el tráfico estará cortado durante el paso de la carrera, a excepción del servicio de transporte público. La calle Hondarribia permanecerá cortada al tráfico prácticamente en su totalidad a excepción del primer tramo; es decir, de la calle Estación a la plaza San Miguel. Los accesos y el tráfico de todas estas vías volverán a la normalidad sobre las 14.00.